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Aroma Suap Sewa Pesawat Garuda, 
Siapa Terjerat?

agi-lagi	PT	Garuda	Indonesia	Tbk	(GIAA)	tersandung	dugaan	kasus	korupsi.	Terbaru,	menyeruak	aroma	suap	terkait	sewa	pesawat	LBombardier.	Menteri	BUMN	Erick	Thohir	mengakui	leasing	cost-nya	Garuda	paling	tinggi	di	dunia.	Bahkan	menurut	hitungan,	Garuda	
merugi	US$	30	juta	atau	setara	Rp	418,78	miliar	(dengan	asumsi	kurs	Rp	13.959/US$)	per	tahun	karena	mengoperasikan	pesawat	

Bombardier	jenis	CRJ	1000	ini.	Lembaga	penyidik	pidana	di	pasar	keuangan	Inggris,	Serious	Fraud	Of�ice	(SFO)	pun	mulai	menyelidiki	kasus	
ini.	Siapa	bakal	terjerat	sengkarut	maskapai	'pelat	merah'	ini?
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Fakta Dibalik Dugaan Suap Sewa Pesawat Garuda
Ÿ Garuda Indonesia memesan 6 jet seri CRJ-1000 

dengan opsi untuk menambah 12 armada tambahan. 
Pesanan ini dilakukan pada Februari 2012 dalam 
gelaran Singapore Airshow.

Ÿ Pihak leasing adalah  Nordic Aviation Capital (NAC) 
sebanyak 12 armada dan Export Development 
Canada (EDC) sebanyak 6 armada.

Ÿ Masa sewa 12 armada Bombardier CRJ 1000 milik NAC 
tersebut adalah 12 tahun, dimana delivery armada 
dilakukan pada tahun 2012-2015 sehingga pesawat 
terakhir yang diterima Garuda memiliki masa sewa 
hingga 2027. Di sisi lain, 6 armada CRJ 1000 memiliki 
kontrak 10 tahun dengan periode jatuh tempo hingga 
2024.

Ÿ Pemesanan dilakukan saat Direktur Utama Garuda, 

Emirsyah Satar. 
Ÿ Emirsyah divonis 8 tahun hukuman penjara dan denda 

Rp 1 miliar subsider 3 bulan kurungan oleh majelis 
hakim Pengadilan Tipikor Jakartaterkait tindak pidana 
korupsi dengan menerima uang yang totalnya senilai 
Rp 46 miliar.Dia juga diwajibkan mengganti kerugian 
negara senilai SGD 2,1 juta.Korupsi berasal dari Airbus 
SAS, Rolls-Royce PLC, Avions de Transport Regional 
(ATR) dan Bombardier Inc. terkait dengan pengadaan 
pesawat dan mesin pesawat dari perusahaan-
perusahaan tersebut.

Ÿ Lembaga penyidik pidana di pasar keuangan Inggris, 

Serious Fraud O�ce (SFO) menyelidiki dugaan korupsi 

di Bombardier, perusahaan produsen pesawat dan 

kereta yang berbasis di Kanada. Penyelidikan ini 

dilakukan karena ada suap dan korupsi sehubungan 

dengan kontrak dan pesanan kepada perusahaan 

tersebut.
Ÿ Garuda Indonesia rugi US$ 30 juta per tahun. Belum 

termasuk biaya sewa pesawat yang senilai US$ 27 juta 

per tahun atau Rp 376,91 miliar. Artinya beban yang 

harus ditanggung Garuda setiap tahun Rp 795,69 

miliar.
Ÿ Garuda Indonesia memutuskan mengembalikan 

sebanyak 12 dari 18 armada pesawat Bombardier tipe 

CRJ 1000 tahun 2021 ini.
Ÿ Garuda Indonesia perusahaan penerbangan yang 

leasing cost-nya paling tinggi di dunia, yaitu sebanyak 

27%. 

Diberitahukan kepada pembaca setia Harian 
Lentera Today, pada Jumat ( 12 Februari 2021) 
kami tidak terbit libur Tahun Baru Imlek 2021. 
Terbit kembali pada  Senin  ( 15 Januari 2021). 
Update berita bisa terus diikuti melalui 
www.lenteratoday.com.

#bacadiLenteraToday #MediaLawanCovid19#InspirasiPerubahan
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Geger Corona Virus Buatan 
hingga Ancaman Ledakan Kasus Pekan Depan

kelelawar	yang	ditemukan	pada	2013.	Meski	
ada	kedekatan,	menurutnya,	tetap	ada	1.100	
titik	 gen	 yang	 berbeda	 dengan	 virus	
kelelawar	tersebut.

"Nah	itu	informasinya	dulu,	nah	sekarang	
dari	 informasi	 yang	 saya	 miliki	 secara	
virologi	kebetulan	bidang	 ilmu	saya	 itu,	 ini	
virus	Covid-19	ini	paling	dekat	dengan	virus	
kelelawar	yang	diketemukan	tahun	2013	di	
Cina,	 tapi	 kemudian	 uniknya	 virus	 ini	 kan	
virusnya	besar,	secara	genetik	dia	terdiri	dari	
30	ribu	basa	gennya	dia,	dan	virus	Covid-19	
berbeda	dengan	virus	kelelawar	itu	di	1.100	
titik	 gen	 itu,	 jadi	 1.100/30	 ribu	 itu	 jadi	
kurang	dari	1	persen,	jadi	sangat	kecil	sekali,"	
ucapnya.

Maka	 dari	 itu,	 Mahardika	 mengatakan	
1.100	 titik	 gen	 yang	 berbeda	 inilah	 yang	
membuktikan	 virus	 tersebut	 bukan	buatan	
manusia.	 Dia	 juga	 memastikan	 Covid-19	
yang	 ada	 saat	 ini 	 terbentuk	 melalui	
alam."Nah	 kalau	 dianggap	 buatan	 manusia	
itu	tidak	perlu	sampai	1.100	itu	berbeda,	itu	
cukup	di	beberapa	titi	kunci	protein	COVID-
19	 berbeda	 maka	 virusnya	 kemungkinan	
sudah	berubah,	sehingga	dari	jumlah	ini	ada	
1.100	yang	bagi	saya	terjadi	secara	acak	itu	
tidak	mungkin	 buatan	manusia,	 ini	 buatan	
alam,"	jelasnya.

“Jadi	 dari	 jumlah	 1.100	 nucleotida,	 jadi	
bayangkan	panjang	gen	dari	virus	ini	30	ribu	
basa,	 virus	 Covid-19	 Wuhan	 itu	 berbeda	

Jaka r t a - 	 Kemen te r i an 	 Ke seha t an	
(Kemenkes)	 memperingatkan	 ledakan	
kasus	corona	pekan	depan.	Ini	dipicu	oleh	
rencana	 memasi�kan	 penggunaan	 Rapid	

Diagnostic	 Test	 Antigen	 untuk	 mendeteksi	
penyebaran	infeksi.

Di	 sisi	 lain,	 beberapa	 ahli	 di	 Indonesia	
'geger'	meributkan	mengenai		asal	usul	virus	
Covid-19.	Di	satu	sisi	ada	yang	mengatakan	
merupakan	virus	buatan	manusia.	Pihak	lain	
mementahkannya 	 dan 	 menga takan	
merupakan	virus	alami.

Adalah	 Guru	 Besar	 Biologi	 Molekuler	
Universitas	 Airlangga	 (Unair),	 Profesor	
Chaerul	Anwar	Nidom	yang	meyakini	Covid-
19	 itu	 buatan,	 tak	 alami.	 Ini	 menanggapi	
pernyataan	 WHO	 bila	 virus	 Corona	 bukan	
dari	laboratorium	di	Cina.

Menurut	Prof	Nidom,	pandemi	Covid-19	
merupakan	 sebuah	 wabah	 yang	 didesain	
sedemikian	 rupa.	 Sebab,	 jika	 pandemi	 ini	
muncul	 secara	 alamiah,	maka	 akan	mudah	
diketahui	asal-usulnya.	Ia	juga	mengatakan,	
membuat	virus	memang	ada	ilmunya."Kalau	
alam	kan	sebenarnya	bisa	dideteksi	kan.	Tapi	
yang	 tidak	 bisa	 dideteksi	 bagaimana	 ada	
orang	 jahat	 di	 sebuah	 laboratorium	 untuk	
kepentingan-kepentingan	 dan	 disebarkan.	
Nah,	itu	kan	by	design	namanya.	Jadi	virus	itu	
didesain,"	ujar	Nidom	Rabu	(10/2)."Dan	itu	
ada	 ilmunya,	 kemampuan	 itu	 ada	 bahwa	
virus	itu	bisa	dibuat	itu	bisa,"	imbuhnya.

Ahli	 virologi	 dari	 Universitas	 Udayana,	
Profesor	 I 	 Gusti 	 Ngurah	 Mahardika,	
membantah	 statement	 itu.	 Mahardika	
memastikan	virus	Corona	yang	ada	saat	 ini	
muncul	dari	alam.

"Pertama,	itu	isu	sudah	dari	awal	Covid-
19	 itu	 sudah	 keluar	 isu	 bahwa	 itu	 buatan,	
kemudian	WHO	baru-baru	ini	bisa	masuk	ke	
Cina	dan	melakukan	investigasi	di	Labuhan	
dan	 sudah	 dirilis	 beritanya	 dimana-mana	
bahwa	 WHO	 simpulkan	 itu	 bukan	 hasil	
rekayasa	lab,"	katanya.

Anggota	 Tim	 Pakar	 Bidang	 Medis	 di	
Satgas	 Covid-19	 ini	 juga	 menjelaskan	 soal	
adanya	kedekatan	virus	Corona	dengan	virus	

dengan	 virus	 kelelawar	 yang	 paling	 dekat	
dengan	itu	yaitu	1.100	titik	pada	gennya	yang	
tidak	 mungkin	 dibuat	 secara	 buatan,"	
sambungnya.

Pemerintah	sendiri	memilih	konsentrasi	
meningkatkan	deteksi	kasus.	"Saat	ini	sudah	
ada	rapid	antigen	sebanyak	2	juta	tersebar	di	
seluruh	 provinsi	 dan	 kami	 ada	 1,7	 juta	
tambahan	 di	 98	 kabupaten	 kota	 yang	 jadi	
fokus	 karena	 PPKM.	 Pengiriman	 dilakukan	
dalam	 1-2	 hari	 ini	 tgl	 menunggu	 proses	
distribusi	 dari	 kabupaten	 kota,	 lalu	 ke	
puskesmas	kira-kira	mungkin	satu	minggu,"	
kata	Direktur	Pencegahan	dan	Pengendalian	
Penyakit	 Menular	 Langsung	 Kementerian	
Kesehatan	Siti	Nadia	Tarmizi.

Artinya	dalam	satu	minggu	ke	depan,	ada	
potensi	lonjakan	kasus	yang	dilaporkan	oleh	
Satgas	 Penanganan	 Covid-19.	 Penggunaan	
rapid	 test	 antigen	 ini	 juga	akan	difokuskan	
pada	98	kabupaten/kota	yang	menerapkan	
PPKM	 dengan	 jumlah	 kasus	 yang	 tinggi.	
Kemenkes	pun	 sudah	melakukan	pelatihan	
pada	tenaga	kesehatan	sehingga	setelah	ini	
nanti	diharapkan	98	puskesmas	sudah	bisa	
melakukannya.

Selain	 itu	 akan	 dilakukan	 penguatan	
tracing	bersama	TNI	dan	Polri,	dan	pelatihan	
terhadap	 perangkat	 masyarakat	 seperti	
Babinsa	 atau	 petugas	 lainnya	 untuk	
melakukan	 tracing	 di	 wilayah	 masing-
masing.(ist)

PETA RISIKO PENYEBERAN CORONA DI INDONESIA

RISIKO TINGGI 43 (8.37%)
RISIKO SEDANG 346 (67.32%)
RISIKO RENDAH 109 (21.21%)
TIDAK ADA KASUS 12 (2.33%)
TIDAK TERDAMPAK 4 (0.78%)
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yaitu apabila Pemilu dan Pilkada digabung-
kan di 2024 ini akan membuat persoalan 
karena KPU akan kewalahan.

"Saya memiliki catatan bahwa Pemilu 2019 
yaitu Pilpres dan Pileg digabungkan, telah 
menyebabkan ratusan penyelenggara pemilu 
meninggal dunia," ucapnya.Untuk itu dia me-
minta semua pihak menampung aspirasi dari 
masyarakat dan jangan sampai ada inkon-
sistensi dalam pembahasan RUU Pemilu.

Herman mengatakan akan terlihat siapa 
yang diuntungkan dan dipentingkan jika 
Pilkada dilakukan di 2024 dan bagaimana 
dengan 278 daerah yang harus dilakukan pe-
nunjukan pelaksana tugas sehingga menyebab- 
kan kekosongan pemerintahan di daerah.

Sementara itu ,  menurut Direktur 
Eksekutif Indikator Politik Indonesia, 
Burhanuddin Muhtadi, penyelenggaraan 
Pilkada di tahun 2024 hanya akan merugikan 
rakyat dan penyelenggara pemilu.Rakyat 
akan dirugikan karena terjadi penundaan 
Pilkada tahun 2022 dan 2023 tidak dilak-
sanakan. Ada banyak daerah yang kurang 
lebih dua tahun dipimpin pejabat sementara.

"Kalau ditanya siapa yang diuntungkan 
2024, yang jelas yang paling dirugikan 
adalah rakyat. Karena pemilihan harus di-
tunda dua tahun dan kepala daerah ditunjuk 
tidak legitimate," jelasnya.

KPU juga akan dirugikan dengan penye-
lenggaraan Pilkada di tahun yang sama 
dengan Pilpres dan Pileg. Dia pesimis KPU 
bisa melaksanakan Pemilu secara serentak 
Pilpres, Pileg dan Pilkada. Anggota KPU juga 
telah menyatakan akan sulit."Kalau desain-
nya masih seperti sekarang saya tidak yakin 
KPU bisa melaksanakan pemilu secara serentak 
di tahun yang sama untuk Pileg, Pilpres dan 
Pilkada," ujarnya.(ist)

akarta-Pimpinan Komisi II DPR meng-Jadakan pertemuan seluruh kapoksi fraksi 
di DPR membahas kelanjutan pem-

bahasan RUU Pemilu. Ketua Komisi II Ahmad 
Doli Kurnia mengatakan seluruh kapoksi 
sepakat untuk tidak melanjutkan pembahasan 
RUU Pemilu sementara waktu.

Hal berbeda dikatakan Wakil Ketua DPR 
RI Sufmi Dasco Ahmad. Dia mengatakan 
keputusan akhir terkait RUU Pemilu akan 
diputuskan pada Masa Persidangan IV Tahun 
Sidang 2020-2021 yang akan dimulai pada 7 
Maret 2021.

"Ketegasan apakah (pembahasan) RUU 
Pemilu dilanjutkan atau tidak, akan diputus-
kan pada Masa Sidang depan (Masa Sidang 
IV). Kita akan bicarakan lebih lanjut dalam 
Badan Musyawarah (Bamus) DPR," kata Dasco 
dalam Rapat Paripurna DPR RI di Kompleks 
Parlemen, Jakarta, Rabu (10/02).

Hal itu menurut dia karena DPR RI masih 
menyerap aspirasi dan saling berkomunikasi 
antar-partai politik di DPR RI. Dasco 
menjelaskan revisi UU nomor 7 tahun 2017 
tentang Pemilu menjadi perhatian semua 
pihak di DPR sehingga penentuan Prolegnas 
Prioritas belum ditetapkan.

Sementara Ketua Komisi II Ahmad Doli 
Kurnia mengatakan, "Tadi saya sudah rapat 
dengan seluruh pimpinan dan kapoksi yang 
ada di komisi II, dengan melihat perkembangan 
dari masing masing parpol terakhir-terakhir 
ini, kami sepakat untuk tidak melanjutkan 
pembahasan ini," katanya.

Waketum Golkar itu pun menuturkan 
komisi II menyerahkan sepenuhnya nasib 
RUU Pemilu kepada mekanisme DPR, apakah 

langsung dikeluarkan dari prolegnas atau 
tidak."Dan mekanisme selanjutnya akan 
kami serahkan kepada mekanisme di DPR. 
Apakah tadi pertanyaannya mau didrop atau 
tidak, itu kan kewenangannya ada di instansi 
yang lain," ujarnya.

Setelah kesepakatan di komisi II menunda 
pembahasan RUU Pemilu, kata dia, pihaknya 
akan segera menyampaikan kepada pimpinan 
DPR dan bakal ditindaklanjuti bersama 
Baleg."Kami akan sampaikan ke pimpinan, 
kemudian nanti akan dibahas di Bamus 
bersama Baleg. Bamus memutuskannya 
seperti apa, itu kan pandangan resmi dari 
fraksi masing-masing di DPR kemudian di-
serahkan di Baleg. Kemudian nanti kalau 
mau dibicarakan dengan pemerintah tentang 
list prolegnas tentunya kan gitu," ujarnya.

Meski begitu, Doli menuturkan, Komisi II 
masih membuka kemungkinan membahas 
revisi UU Pemilu untuk membentuk sistem 
demokrasi yang berkualitas."Kita harus 
punya keinginan setiap sistem, setiap 
bangunan, kita kan ingin menjadi negara 
maju. Sistem politik demokrasi kita juga 
ingin berkembang semakin hari semakin 
baik," kata dia.
Demokrat	Keukeuh	Revisi

Terpisah, Anggota Fraksi Partai Demokrat 
DPR RI Herman Khaeron mengatakan fraksi- 
nya mendukung pelaksanaan Pilkada di 
tahun 2022 dan 2023, ada beberapa argumen 
mengapa Pilkada dilakukan di tahun ter-
sebut.

Menurut dia, Pilkada 2020 yang dilaku-
kan saat pandemi Covid-19 telah menunjuk-
kan kesuksesan dalam pelaksanaannya. 
Namun di sisi lain dia memberikan catatan 
akan menjadi kendala besar misal-nya be-
berapa hal yang disampaikan pimpinan KPU 

www.lenteratoday.com

nggantung! revisi uu pemilu batal
tapi Keputusan Resmi Baru Maret

Wakil Ketua DPR RI 
Sufmi Dasco Ahmad

“Ketegasan apakah 
(pembahasan) RUU Pemilu 
dilanjutkan atau tidak, akan 
diputuskan pada Masa 
Sidang depan (Masa Sidang 
IV) yang dimulai 7 Maret. 
Kita akan bicarakan lebih 
lanjut dalam Badan 
Musyawarah (Bamus) DPR."

Ketua Komisi II 
Ahmad Doli Kurnia 
"Tadi saya sudah rapat dengan 
seluruh pimpinan dan kapoksi 
yang ada di komisi II, dengan 
melihat perkembangan dari 
masing masing parpol terakhir-
terakhir ini, kami sepakat untuk 
tidak melanjutkan 
pembahasan ini." 

Anggota Fraksi Partai 
Demokrat DPR RI
Herman Khaeron

"Tadi saya sudah rapat dengan 
seluruh pimpinan dan kapoksi 
yang ada di komisi II, dengan 
melihat perkembangan dari 
masing masing parpol terakhir-
terakhir ini, kami sepakat untuk 
tidak melanjutkan 
pembahasan ini." 

Kata 
Mereka

Pendapat pertama Pendapat kedua tt/tj

36.2

54.3

9.5

Umumnya warga (54,3%) menginginkan Pemilihan 
Presiden dan anggota  Legeslatif dilakukan secara terpisa 

PILEG & PILPRES SERENTAK VS TIDAK SERENTAK

Pendapat Pertama : 
Pemilihan anggota Legeslatif dan presiden 
dilakukan secara bersamaan baik itu tanggal, 
bualan maupun tahun

Pendapat Kedua : 
Pemilihan anggota Legeslatif dan presiden 
dilakukan di waktu yang berbeda tapi pada tahun 
yang sama

Survei nasional
01-03 Feb 2021



sebelum keberangkatan atau hasil negatif 
rapid test antigen yang sampelnya diambil 
dalam kurun waktu maksimal 1 x 24 jam 
sebelum keberangkatan sebagai persyaratan 
perjalanan dan mengisi e-HAC Indonesia.

Pelaku perjalanan yang menggunakan 
moda transportasi darat atau laut, baik 
pribadi maupun umum, wajib menunjukkan 
surat keterangan hasil negatif tes RT-PCR 
atau negatif rapid test antigen yang sampelnya 
diambil dalam kurun waktu maksimal 3 x 24 
jam sebelum keberangkatan sebagai persyaratan 
perjalanan dan mengisi e-HAC Indonesia.

Selain itu, pemerintah menegaskan jika 
pemalsuan surat keterangan hasil tes RT-
PCR/rapid test antigen/GeNose test yang 
digunakan sebagai persyaratan perjalanan 
orang akan dikenakan sanksi sesuai dengan 
peraturan perundangan.(ist)

www.lenteratoday.com

akarta - PT Angkasa Pura II (Persero) Jmengumumkan bahwa per 9 Februari 
2021, bandara-bandara milik perseroan 

menjalankan persyaratan terbaru untuk per-
jalanan dengan pesawat. Salah satu syarat 
yang diatur dalam kebijakan terbaru itu ada-
lah penumpang dengan usia di atas 5 tahun 
wajib mengantongi dokumen tes kesehatan 
yang menunjukkan hasil negatif Covid-19.

Aturan itu merujuk pada Surat Edaran 
(SE) Kementerian Perhubungan Nomor 19 
Tahun 2021. Kebijakan itu mengatur tentang 
Petunjuk Pelaksanaan Perjalanan Orang 
Dalam Negeri dengan Transportasi Udara 
pada Masa Pandemi Covid-19.

Selain itu, kebijakan teranyar tersebut 
merujuk pada SE Kementerian Perhubungan 
Nomor 21 Tahun 2021. Aturan ini mengatur 
tentang Petunjuk Pelaksanaan Perjalanan 

Internasional dengan Transportasi Udara 
pada Masa Pandemi Covid-19.

Presiden Direktur Angkasa Pura II 
Muhammad Awaluddin memastikan per-
seroan penerapan persyaratan penerbangan 
terbaru dikolaborasikan dengan stakeholder 
lain di bandara. “Persyaratan perjalanan 
dengan pesawat ini berlaku mulai 9 Februari 
2021 hingga waktu yang belum ditentukan,” 
kata Awaluddin dalam keterangannya, Rabu 
(10/02). 
Khusus	ke	Bali

Untuk perjalanan ke Pulau Bali juga 
berlaku persyaratan dan ketentuan khusus. 
Diantaranya, pelaku perjalanan yang 
menggunakan moda transportasi udara 
wajib menunjukkan surat keterangan hasil 
negatif tes RT-PCR yang sampelnya diambil 
dalam kurun waktu maksimal 2 x 24 jam 
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mengusahakan dengan secepat mungkin. 
Sebab, hari ini sudah ada refocusing. "Kalau 
dalam minggu ini tuntas, ya akan segera kita 
turunkan," katanya.

Untuk memperkuat fungsi kampung 
tangguh, pihaknya sudah melakukan rapat 
koordinasi dengan Kemendagri. APBD akan 
dikerahkan."Akhir tahun lalu sudah diberi 
stimulan. Semula 1.294 yang terbentuk, yang 
reaktivasi ada 650. Kita berharap PPKM jilid 
3 ini bisa semua kampung," harapnya(Ard) 

Nggak membebani ke warga. Kan selama ini 
dana mandiri dan memberatkan. Bisa 
semangat lagi," tukasnya.

Nantinya juga akan ada pendampingan di 
tingkat kelurahan, karena leading sektornya 
ada di kelurahan. Ada pula pendampingan 
dari kelurahan untuk kampung-kampung di 
wilayahnya."Kalau butuh bantuan hibah 
berupa uang, mereka ada pendampingan 
untuk membuat laporannya, pengeluaran-
nya seperti apa. Karena ini sudah kita buka 
luas lagi penggunaan kalau misalkan kita 
turunkan hibah dalam bentuk uang. Ini kita 
evaluasi, minimal bisa Rp 5 juta (besaran 
bantuan)," pungkasnya.

Kapan bantuan itu akan turun? Whisnu 

URABAYA - Pemberlakuan Pembatasan SKegiatan Masyarakat (PPKM) mikro 
yang dijalankan mulai 9-22 Februari 

fokus menyasar RT/RW. Untuk itu, Plt Wali 
Kota Surabaya Whisnu Sakti Buana menegas-
kan masyarakat harusnya sudah tidak kaget 
karena persis dengan program kampung 
tangguh selama ini..

"Harusnya nggak kaget. Perlakuan PPKM 
jilid 3 ini sama persis dengan selama ini kita 
lakukan," tegasnya pada Rabu (10/02). 

Terkait sumber anggaran, Whisnu 
berkiblat pada sistem pendanaan di Kabu-
paten Kota. "Kalau kabupaten kota bisa pakai 
dana desa, maka kota bisa pakai dana ke-
lurahan. Jadi bisa aktif kayak awal dulu. 

BAKAL GUNAKAN DANA KELURAHAN
DAN BANTUAN RP 5 JUTAAN

Plt Wali Kota Surabaya, Whisnu Sakti Buana saat ditemui 
di Ruang Kerjanya, Rabu (10/02).

Foto :  A
rdini/LenteraToday
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CATAT! ANAK DI ATAS 5 TAHUN WAJIB TES COVID-19
ATURAN BARU NAIK PESAWAT

1. Rute Domestik
- Calon penumpang 
pesawat rute Bali wajib 
menunjukkan surat 
keterangan hasil negatif 
tes RT-PCR yang 
sampelnya diambil dalam 
kurun waktu 2x24 jam atau 
hasil negatif rapid test 
antigen yang sampelnya 
diambil dalam kurun 
waktu 1x24 jam.

- Calon penumpang pesawat 
dengan rute penerbangan 
selain Bali harus menujukkan 
surat keterangan hasil negatif 
tes RT-PCR yang sampelnya 
diambil dalam kurun waktu 
maksimal 3x24 jam atau hasil 
negatif rapid test antigen yang 
sampelnya diambil dalam 
kurun waktu maksimal 2x24 
jam sebelum keberangkatan.

- Persyaratan tes Covid-19 
ini tidak berlaku bagi 
penerbangan perintis, 
penerbangan di daerah 
tertinggal, terdepan, 
terluar atau 3T,  dan 
penumpang anak-anak 
berusia di bawah 5 tahun

- Selama penerbangan 
dengan durasi di bawah 2 
jam, penumpang pesawat 
tidak dibolehkan makan dan 
minum. Aturan ini 
dikecualikan bagi 
penumpang yang wajib 
mengkonsumsi obat-obatan.

2. Rute Internasional
- Warga Negara Indonesia (WNI) 
maupun Warga Negara Asing (WNA) 
yang terbang ke wilayah Indonesia 
harus membawa hasil negatif tes RT-
PCR di negara asal yang sampelnya 
diambil dalam kurun waktu maksimal 
3x24 jam sebelum keberangkatan.

- WNA yang boleh masuk ke 
Indonesia adalah

Pemegang visa dan izin tinggal 
dalam masa adaptasi kebiasaan 
baru;

Sesuai skema Travel Corridor 
Arrangement (TCA);

Mendapatkan pertimbangan/
izin khusus dari Kementerian/ 
Lembaga.

- Warga Negara Indonesia (WNI) maupun Warga Negara Asing 
(WNA) yang terbang ke wilayah Indonesia harus membawa hasil 
negatif tes RT-PCR di negara asal yang sampelnya diambil dalam 
kurun waktu maksimal 3x24 jam sebelum keberangkatan.

-Sementara itu, untuk WNI di luar kriteria di atas dan WNA 
termasuk diplomat asing di luar kepala perwakilan asing, 
karantina dilakukan di tempat akomodasi karantina yang telah 
mendapat sertifikasi dari Kementerian Kesehatan dengan biaya 
ditanggung sendiri. Setelah karantina 5x24 jam, penumpang 
pesawat wajib kembali menjalani tes RT-PCR.

RINCIAN SYARAT PENERBANGAN BAGI PENUMPANG PESAWAT

ATURAN BARU NAIK PESAWAT



yang juga bermasalah.
"Meski terkendala, Alhamdulillah kami 

sudah menyelesaikan vaksinasi 100 persen 
dengan pendataan dan pelaksanaan pemerik- 
saan lebih awal. Berapapun vaksin yang 
dikirim, kami siap, karena Lamongan benar-
benar ingin bebas dari corona," kata Tau�ik.

Bupati Lamongan Fadeli juga menyata-
kan data terkon�irmasi di Lamongan saat ini 
mencapai 2.429 orang dengan angka ke-
sembuhan 89,48 persen dan angka kematian 
6,75 persen. Menurutnya, upaya medis yang 
terus dilakukan sudah menunjukkan hasil 
yang positif, yakni menambah tempat tidur 
menjadi 579 TT (Tempat Tidur), sehingga 
BOR (Bed Occupancy Rate) mencapai 33 
persen.

“Kami terus mengusahakan untuk terus 
memaksimalkan percepatan penanganan 
Covid-19. Kami siap melakukan PPKM Mikro 
sesuai arahan. Menjadikan semua desa di 
Lamongan menjadi kampung tangguh dan 
menyiapkan kematangannya secara maksimal," 
kata Fadeli, saat mendampingi Gubernur 
Jatim Kho�ifah mengunjungi pelaksanaan 
vaksinasi Covid-19 dosis kedua untuk tenaga 
kesehatan, di Puskesmas Mantup.(ist)

www.lenteratoday.com

amongan -  Pelaku UMKM Jat im Lterutama pedagang pasar tradisional 
akan mendapat prioritas vaksinasi 

Covid-19 tahap kedua. Pasalnya, mereka 
memiliki risiko tinggi terpapar Covid-19 
karena berinteraksi dengan banyak orang.

"Penjual di pasar-pasar tradisional interaksi- 
nya kan relatif terbuka, apalagi itu pasar sayur, 
dini hari sudah buka, maka itu juga akan men- 
jadi prioritas," kata Gubernur Jatim Kho�ifah 
Indar Parawansa usai melihat pelaksanaan 
vaksinasi Covid-19 dosis kedua untuk tenaga 
kesehatan, di Puskesmas Mantup, Lamongan, 
Rabu (10/02). 

Selain memiliki risiko tinggi terpapar Covid-
19, lanjut Kho�ifah, para pedagang pasar 
tradisional juga merupakan tulang punggung 
Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) 
Jawa Timur. Pedagang pasar tradisional di-
ikutkan, juga selaras dengan arahan Presiden 
untuk prioritas vaksinasi pada penguatan 
dampak ekonomi.

"Backbone dari PDRB Jawa Timur itu 53,83 
persen itu dari UMKM, sehingga di dalamnya 
adalah pelaku-pelaku usaha yang ada di 
pasar. Arahan Pak Presiden juga adalah 
tolong juga diprioritaskan mereka yang 
langsung terkait dengan upaya memberikan 
dampak penguatan ekonomi," tuturnya.

Untuk mewujudkan hal ini, Kho�ifah akan 
mendata pedagang pasar tradisional yang 
akan mendapat vaksin Covid-19. "Nanti Dinkes 
akan melakukan koordinasi dengan kepala-
kepala pasar, siapa penjual tetap di situ 
(pasar). Penjual tetap itu kan lebih mudah 
pendataannya," ujar Kho�ifah.

Terkait pelaksanaan vaksinasi dosis 

kedua tahap pertama di Lamongan, saat ini 
sudah mulai vaksinasi para nakes. Harapannya, 
seluruh proses ini akan berjalan lebih cepat 
karena vaksinatornya cukup, fasyankes 
cukup asalkan vaksin datang dan cukup. "Seperti 
di Puskesmas Mantup ini yang direncanakan 
akan selesai dalam 2 hari," tambahnya.

Kho�ifah menyatakan bahwa Presiden 
Joko Widodo telah mengarahkan untuk be-
kerja secara cepat dan detail dalam pelak-
sanaan vaksinasi. Ia juga mengungkapkan 
bahwa pada minggu ke-3 bulan ini (Februari), 
Jawa Timur akan kembali memper- oleh 
drop vaksin untuk dapat meluaskan per-
cepatan vaksinasi.

Dalam kesempatan tersebut, Kho�ifah 
juga membantah kabar pelaksanaan vaksinasi 
yang diperkirakan selesai dalam 10 tahun, 
kemudian menyatakan kemungkinan vaksin 
dapat selesai kurang dari 1 tahun.

"Saya ingin menyampaikan datanya bahwa 
vaksinatornya 11.300, masing-masing 
vaksinator sehari bisa 30 orang. Dengan 
begitu kita membutuhkan waktu kira-kira 
64 hari untuk dosis pertama. Jika digabung 
dosis kedua dan jeda waktu kira-kira 140 
hari. Andai vaksin siap, vaksinator sehat, 
fasyankesnya bisa running, InsyaAllah 
dalam 4 bulan bisa selesai," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan 
Lamongan dr. Tau�ik Hidayat mengungkap-
kan bahwa realisasi vaksinasi di Lamongan 
sudah terselesaikan 100 persen. Ia menjelas- 
kan terkait beberapa kendala yang dapat 
memperlambat vaksinasi, seperti pendataan 
sasaran, pelayanan yang terkendara karena 
adanya komorbid, serta pelaporan elektronik 

GUBERNUR KHOFIFAH BILANG 
PEDAGANG PASAR DAPAT VAKSIN CORONA

Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa usai melihat 
pelaksanaan vaksinasi Covid-19 dosis kedua untuk tenaga kesehatan, 

di Puskesmas Mantup, Lamongan, Rabu (10/02). 
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Kelurahan Satreyan, Kecamatan Kanigoro.
Keberadaan Kampung Tangguh di tiap 

desa/kelurahan, diharapkan bisa menekan 
penyebaran Covid-19 melalui tindakan yang 
cepat dan tepat sampai tingkat RT. 

Apakah ada perlakuan khusus terhadap 
RT yang masuk zona merah, Rijanto 
mengaku tentu ada nanti detailnya akan 
dijelaskan Kapolres Blitar jawabnya.

Meneruskan jawaban Bupati Blitar, Rijanto, 
Kapolres Blitar, AKBP Leonard M Sinambela 
menuturkan bahwa PPKM Mikro sampai 
tingkat RT semuanya sudah diatur dalam In-
mendagri, dalam bentuk Posko yakni Kampung 
Tangguh yang diketuai oleh kepala desa atau 
lurah dan wakilnya tokoh masyarakat. 
"Didalamnya ada 4 bidang yaitu pencegahan, 
penanganan, sosialisasi dan bantuan pe-
nanganan Covid-19. Seluruh bidang diisi Bhabin 
kamtibmas, Babinsa, tokoh masya-rakat, 
karang taruna, PKK relawan dan tenaga ke-
sehatan," terang AKBP Leonard. (Ais)

LITAR - Satu RT di Dusun Jatiluhur, BDesa Jatitengah, Kecamatan Selopuro, 
Kabupaten Blitar masuk zona merah 

sehingga harus dilakukan Pemberlakuan Pem- 
batasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Mikro 
9-22 Februari 2021. Hal ini ditindaklanjuti 
oleh Pemkab Blitar dan Polres Blitar dengan 
membentuk 248 kampung tangguh di tiap 
desa/kelurahan se-Kabupaten Blitar.

Disampaikan Juru Bicara Satgas Covid-19 
Kabupaten Blitar, Krisna Yekti jika mengacu 
penerapan PPKM Mikro, ada 1 RT di Dusun 
Jatiluhur, Desa Jatitengah, Kecamatan Selopuro. 
"Karena ada kluster pondok pesantren, kasus 
positif Covid-19 lebih dari 10 dan sudah 

dikarantina," ujar Krisna, Rabu (10/02). 
Meskipun secara umum kecamatan di 

Kabupaten Blitar semuanya merah, tapi 
setelah didata lebih detail sampai tingkat RT 
rata-rata masuk zona kuning. "Karena jum-
lah kasus positifnya berkisar 1-5 kasus positif 
Covid-19, dalam 7 hari terakhir," ungkap 
Krisna.

Selanjutnya sesuai Instsruksi Mendagri 
(Inmendagri) No. 3 tahun 2021 tentang 
PPKM tentang PPKM Berbasis Mikro dan 
Pembentukan Posko Penanganan Covid-19 
di Tingkat Desa dan Kelurahan Untuk Pe-
ngendalian Penyebaran Covid-19 pada 9-22 
Pebruari 2021, Pemkab Blitar dan Forko-
pimda Kabupaten Blitar membentuk 248 
kampung tangguh di tiap desa/kelurahan. 
"Kalau sebelumnya hanya ada 75 kampung 
tangguh, pada PPKM Mikro ini seluruh 
desa/kelurahan harus membentuk kampung 
tangguh," tutur Bupati Blitar, Rijanto usai 
lounching Desa/Kelurahan Tangguh di 

SATU RT DI ZONA MERAH, KABUPATEN BLITAR 
BENTUK 248 KAMPUNG TANGGUH

Forkopimda Kabupaten Blitar, mengunjungi Desa Jatitengah, 
Kec Selopuro yang ada RT nya masuh zona merah PPKM Mikro

Foto : Istim
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impression

H A R I A N

fgan	merilis	lagu	baru	berjudul	"say	I'm	sorry"	yang	juga	menjadi	debutnya	dengan	
label	musik	EMPIRE	asal	Amerika	Serikat.

Dalam	keterangannya	(Jumat,	5/2/2021)	label	musik	ikonis	ini	pernah	
menjadi	 tempat	 bernaung	 musisi	 top	 dunia,	 seperti	 Iggy	 Azalea,	
Snoop	Dogg,	Adam	Lambert,	Tyga,	Robin	Thicke,	hingga	Busta	
Rhymes.

“say	i'm	sorry”	berkisah	tentang	sebuah	penyesalan.	
Lagu	ini	menggambarkan	bahwa	waktu	tak	akan	bisa	diulang,	dan	yang	
bisa	 dilakukan	 adalah	mengingat	 kenangan	 akan	 rasa	 yang	pernah	
ada.

“Aku	 berharap,	 saat	 orang-orang	 men-dengarkan	 lagu	 ini,	
kesedihan	dan	rasa	sakit	yang	pernah	kita	rasakan	membuat	kita	
belajar	untuk	menjadi	manusia	yang	lebih	baik.	Penyesalan	itu	ada	
untuk	 memberi	 kita	 pelajaran,	 agar	 kita	 tidak	 mengulangi	
kesalahan	yang	sama	di	masa	depan,”	kata	Afgan.

Mengusung	slow-burning	R&B	dengan	sentuhan	modern	yang	
didominasi	 synthesizer,	 “say	 i'm	 sorry”	 berpadu	 apik	 dengan	
suara	khas	Afgan.	Lagu	ini	juga	diproduseri	oleh	Tha	Aristocrats	
(produser	 Chris	 Brown,	 EXO,	 BoA)	 dan	 ditulis	 oleh	 Chaz	
Jackson,	Dashawn	White,	Benny	Mayne,	Emily	Vaughn,	Orlando	
Williamson,	serta	Yusuke	Sato.

Afgan	merekam	lagu	ini	di	studio	EMPIRE,	Amerika	Serikat.	
Banyak	 yang	 hal	 baru	 yang	 ia	 rasakan,	mulai	 dari	 beradaptasi	
dengan	lingkungan	kerja	baru	hingga	belajar	banyak	hal	secara	
profesional.

“Banyak	 hal	 yang	membuatku	 terinspirasi.	 EMPIRE	 paham	
apa	 yang	 aku	 inginkan	 dan	 mereka	 juga	 membantuku	
beradaptasi.	 Aku	 sangat	 bangga	 bisa	 bekerja	 sama	 dengan	
EMPIRE	 dan	 aku	 sudah	 tidak	 sabar	 ingin	 memperdengarkan	
lagu-lagu	baruku,”ukar	Afgan.

“Impresi	 pertamaku	 tentang	 Afgan,	 dia	 adalah	 orang	 yang	
sopan	 dan	 sangat	 terbuka	 dengan	 ide	 apapun.	 Afgan	 adalah	
penyanyi	berbakat	dan	sangat	mencintai	musik,"	kata	Tina	Davis	
selaku	Vice	President	A&R	EMPIRE.

Bagi	Afgan,	merilis	karya	secara	internasional	menjadi	salah	
satu	impian	sejak	awal	berkarir	di	dunia	musik.

Setelah	 berkarya	 selama	 kurang	 lebih	 13	 tahun,	 Afgan	
berpikir	 bahwa	 sekarang	 adalah	 saat	 yang	 tepat	 untuk	
menantang	 dirinya	 demi	 berkembang	 menjadi	 musisi,	
vokalis,	sekaligus	penulis	lagu	ke	level	yang	lebih	tinggi.

Tunda	album

Afgan	Syahreza	sebelumnya	menyatakan,	pembuatan	
album	 di	 tahun	 2020	 terpaksa	 ditunda	 akibat	 adanya	
pandemi	virus	corona.

Pelantun	 lagu	 "Sadis"	 ini	 juga	 me-ngungkapkan	
sejumlah	 rencana	 yang	 telah	 disusunnya	 di	 tahun	
2020	 terpaksa	 tidak	 dapat	 berjalan	 sesuai	 jadwal	
karena	pandemi	corona.

"Plan	saya	 tahun	2020	berantakan	sih.	Dari	
bikin	album	sampai	video	klip	semua	gagal.	Gigs	
juga	banyak	di	cancel,"	kata	Afgan	waktu	itu.

Dia	merasa	saat	ini	tak	hanya	dirinya	saja	
yang	rindu	menyaksikan	pertunjukan	musik	
secara	 langsung.	 Maka	 dari	 itu,	 Afgan	
optimistis	pertunjukan	konser	secara	online	
akan	sedikit	mengobati	kerinduan	penikmat	
musik.

“Saya	 termasuk	 salah	 satu	 yang	 me-
rindukan	 dan	 mudah-mudahan	 yang	 di	
rumah	 juga	 menanti	 karena	 udah	 terlalu	
lama	 kita	 enggak	 mendengar	 pertunjukan	
musik,"	imbuhnya	(Ant).

A
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1. Langkah manuver
Langkah-langkah melakukan 

manuver epley untuk mengatasi 
vertigo adalah:

Duduk dengan posisi tegak di 
pinggir ranjang. Miringkan kepala 
hingga 45 derajat ke kiri, tapi jangan 
sampai menyentuh bahu. Taruh 
bantal empuk di bawah tubuh Anda.

Dengan gerakan cepat, segera ber- 
baring atau rebahan (kepala di 
ranjang tapi masih dalam posisi 
miring dengan sudut 45 derjat). 
Pastikan bantal berada tepat di 
bawah bahu Anda, lalu tunggu selama 
kurang lebih 30 detik sampai vertigo 
berhenti.

2. Manuver foster
Langkah-langkah melakukan 

manuver foster untuk mengatasi 
vertigo adalah:Duduk bersimpuh 
seperti sedang berlutut, lalu dongak- 
kan kepala ke atas menatap langit-
langit selama beberapa detik.

Sujudkan kepala ke lantai. Pasti-
kan dagu menyentuh dada sehingga 
kepala Anda masuk ke dalam lutut. 
Tahan selama 30 detik.

Tengok kepala Anda ke sisi telinga 
yang menjadi sumber vertigo (misal- 
nya Anda merasa vertigo berasal dari 
telinga kanan, maka tengokkan 
kepala ke kanan). Tahan selama 30 
detik.

3. Perawatan sederhana
Beberapa perawatan sederhana 

yang bisa mengatasi vertigo adalah:
Segera duduk dan tarik napas 

panjang saat merasa gejala vertigo 
mulai kambuh.

Pastikan ada pencahayaan yang 
cukup baik saat Anda tiba-tiba ter-
bangun di tengah malam.

Bila vertigo memengaruhi kemam- 
puan Anda untuk berjalan -gunakan 
tongkat guna membantu dan mencegah 
Anda terjatuh perhati- kan perkem-
bangan vertigo yang Anda alami. 
Semakin sedikit dan singkat frekuensi 
vertigo serta waktu saat vertigo 
kambuh, maka semakin baik (Ist).

ertigo adalah salah satu kondisi yang Vsering terjadi. Sayangnya, banyak orang 
yang tidak menyadari bahwa dirinya 

punya penyakit ini sehingga tidak berusaha 
mencari tahu obat vertigo apa yang tepat.

Sakit kepala karena vertigo akan mem-
buat Anda merasa seperti kliyengan, badan 
lemas, mual, dan seolah akan pingsan.

Sementara sakit kepala biasa umumnya 
menimbulkan sensasi kepala terasa sangat 

kencang seperti sedang diikat atau ber-
denyut-denyut. Denyutan bisa terjadi di 
bagian kepala mana saja: depan, belakang, 
atau samping kanan dan kiri.

Namun, jika kondisi atau penyakit 
vertigo yang Anda alami sekarang ini sudah 
tergolong cukup parah (maksudnya, terjadi 
dalam waktu lama dengan frekuensi yang 
sering), ada beberapa cara khusus yang 
diyakini bisa mengatasi vertigo.

PENGOBATAN 
VERTIGO 
YANG TEPAT

Mencari Tahu 
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pple diam-diam mengembangkan Akacamata realitas virtual (virtual 
reality/VR) dengan 12 kamera untuk 

melacak gerakan dan berteknologi pe-
lacakan mata.

Melansir Business Insider (Jumat, 5/ 
2/2021) purwarupa kacamata tersebut 
sudah dibuat dan diketahui memiliki 
pelindung melengkung dengan bahan jaring 
dan ikat kepala yang dapat diganti.

Orang-orang yang mengetahui proyek 
tersebut mengatakan kepada publikasi 
bahwa headset tersebut dilengkapi dengan 
layar 8K berkualitas tinggi, teknologi Lidar, 
dan diberi nama kode N301. Apple akan 
menggunakan cipnya sendiri untuk di 
perangkat tersebut.

Kamera-kamera yang dipasangkan di 
kacamata VR itu memungkinkan pengguna-
nya untuk berkomunikasi dengan gerakan 

Kacamata VR yang dikembangkan oleh 
Apple ini kemungkinan akan dijual dengan 
harga sekitar US$ 3.000. Harga tersebut 
terbilang mahal mengingat perangkat 
serupa di pasaran, yang biasanya dijual 
dengan harga antara US$300-US$1.000 
(Ist).

 

mata dan tangan pemirsa. 
Apple juga sedang mengerjakan suatu 

perangkat yang dapat dikenakan pengguna 
di jari mereka untuk mengontrol perangkat 
itu.

Bloomberg melaporkan pada akhir 
Januari bahwa headset VR pertama Apple 
dapat dikirimkan paling cepat 2022.

Sebuah sumber juga mengatakan kepada 
The Information bahwa perangkat tersebut 
memang dapat tersedia paling cepat tahun 
depan, dan perusahaan dapat mengirimkan 
sekitar 250.000 unit pada tahun pertama 
peluncurannya.

Teknologi Lidar yang dikatakan berjalan 
di headset juga hadir di iPhone 12 Pro per-
usahaan. Headset, seperti yang dilaporkan 
sebelumnya, juga bisa mendahului sepasang 
kacamata pintar yang bisa debut pada 2023, 
menurut laporan tersebut.

APPLE KEMBANGKAN KACAMATA 
DENGAN 12 KAMERA



lISTSTYLElISTSTYLE
Hal 10  |  Kamis, 11 Februari 2021

www.lenteratoday.com

Punya masalah rambut kusam, lepek 
dan gampang patah? Jangan khawatir, 
kamu bisa menggunakan lidah buaya 
sebagai alternatif vitamin rambut. Yups, 
lidah buaya atau yang dikenal dengan 
nama aloe vera ini memang bukan hanya 
tanaman yang bermanfaat bagi kulit saja. 
Namun, lidah buaya juga kaya manfaat 
untuk digunakan sebagai perawatan 
rambut.

Minyak jarak atau yang dikenal dengan 
nama castor oil ini memang memang mem- 
punyai banyak khasiat. Salah satunya, 
minyak jarak bermanfaat untuk perawatan 
rambut. Minyak rambut dapat digunakan 
sebagai vitamin rambut yang dapat meng-
atasi masalah pada rambut. Kandungan asam 
risinoleat, asam lemak, dan sifat anti mikroba- 
nya mampu mengatasi rambut rontok, 
berketombe, hingga rambut bercabang.

Minyak zaitun atau olive oil  bukan 
hanya berguna sebagai bumbu dapur, 
ladies. Minyak zaitun juga mempunyai 
banyak manfaat bagi rambut. Yups, siapa 
sangka minyak zaitun dapat dipakai 
vitamin rambut. Kandungan vitamin E, K, 
dan asam lemak-nya dapat menjadi 
penyubur bagi rambut, mengatasi rambut 
kering dan mengembalikan kilau rambut 
alami.

1. Lidah Buaya 2. Minyak Jarak 3. Minyak Zaitun

Minyak kelapa memang sangat bagus 
digunakan sebagai vitamin rambut. 
Kandungan asam laurat-nya mempunyai 
sederet  manfaat  untuk mengatasi 
masalah pada rambut seperti mengatasi 
rambut kusut, mencegah kerusakan 
rambut, mempercepat pertumbuhan 
rambut, mengatasi kerontokan hingga 
ketombe.(ist

Alpukat memang buah yang sangat 
disukai banyak orang karena rasa dan 
khasiatnya. Namun, ternyata minyak alpukat 
juga berkhasiat untuk rambut, loh. Minyak 
alpukat diperkaya dengan kandungan 
vitamin A, vitamin E, asam lemak, dan 
kandungan antioksidan yang baik untuk 
mengatasi rambut kering, rambut rontok, 
dan mempercepat pertumbuhan rambut.

4. Minyak Alpukat 5. Minyak kelapa

VITAMIN RAMBUT ALA RAPUNZEL 
DARI BAHAN ALAMI

erawat rambut panjang yang Mtetap sehat, halus, dan ber-
kilau ala Rapunzel memer-

lukan perawatan ekstra. Rambut me-
mang rentan terhadap beberapa ma-
salah seperti rontok, berketombe, 
lepek, kusam, bercabang, dan lain-
lain. Berikut bahan-bahan alami yang 
bagus untuk merawat mahkota kaum 
hawa ini :

VITAMIN RAMBUT ALA RAPUNZEL 
DARI BAHAN ALAMI

VITAMIN RAMBUT ALA RAPUNZEL 
DARI BAHAN ALAMI

Foto : Element5 Digital / Pexels
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roma	suap	tercium	kuat	terkait	sewa	Aarmada	 yang	 dilakukan	 PT	 Garuda	
Indonesia	 Tbk	 (GIAA).	 Garuda	 pun	

telah	 memutuskan	 untuk	 mengembalikan	
sebanyak	 12	 dari	 18	 armada	 pesawat	
Bombardier	tipe	CRJ	1000.

Lembaga	 penyidik	 pidana	 di	 pasar	
keuangan	Inggris,	Serious	Fraud	Of�ice	(SFO)	
pun	menyebutkan	 bakal	mulai	menyelidiki	
dugaan	korupsi	di	Bombardier,	perusahaan	
produsen	pesawat	dan	kereta	yang	berbasis	
di	Kanada.	Penyelidikan	ini	juga	melibatkan	
perusahaan	 penerbangan	 pelat	 merah,	 PT	
Garuda	Indonesia	Tbk	(GIAA)	sebagai	pihak	
yang	membeli	pesawat	Bombardier.

Dilansir	 dari	 aerotime,	 Penyelidikan	 ini	
dilakukan	 karena	 ada	 suap	 dan	 korupsi	
sehubungan	 dengan	 kontrak	 dan	 pesanan	
kepada	perusahaan	tersebut.

Garuda	memesan	enam	jet	seri	CRJ-1000	
dengan	 opsi	 untuk	 menambah	 12	 armada	
tambahan.	 Pesanan	 ini	 dilakukan	 pada	
Februari 	 2012	 s i lam	 dalam	 gelaran	
Singapore	Airshow.

Kala	itu,	Emirsyah	Satar	masih	menjabat	
sebagai	 Direktur	 Utama	 di	 perusahaan	
tersebut . 	 Dalam	 sebuah	 kutipan,	 dia	
menyebutkan	 pemesanan	 jet	 Bombardier	
tersebut	dilakukan	karena	CRJ1000	NextGen	
dikenal	hemat	bahan	bakar.

Perlu	 diketahui,	 saat	 ini	 Emirsyah	 telah	
divonis	8	tahun	hukuman	penjara	dan	denda	
Rp	1	miliar	subsider	3	bulan	kurungan	oleh	
majelis	 hakim	 Pengadilan	 Tipikor	 Jakarta.	
Hukuman	 in i 	 d i ter imanya 	 lantaran	
melakukan	 tindak	 pidana	 korupsi	 dengan	
menerima	uang	yang	totalnya	senilai	Rp	46	
miliar.Dia	 juga	 diwajibkan	 mengganti	
kerugian	negara	senilai	SGD	2,1	juta.

Dana	 tersebut	 berasal	 dari	 Airbus	 SAS,	
Rolls-Royce	 PLC,	 Avions	 de	 Transport	
Regional	(ATR)	dan	Bombardier	Inc.	terkait	
dengan	 pengadaan	 pesawat	 dan	 mesin	
pesawat	 dari	 perusahaan-perusahaan	
tersebut.

Saat	 ini,	 sebanyak	 12	 dua	 diantaranya	
dipastikan	akan	dikembalikan	kepada	pihak	
leasing-nya	 Nordic	 Aviation	 Capital	 (NAC),	
sedangkan	enam	lainnya	masih	dalam	proses	
negosiasi	 dengan	 Export	 Development	
Canada	(EDC).

Pengembalian	 tersebut	 dalam	 bentuk	
pengakhiran	 kontrak	 lebih	 awal	 (early	
termination)	 terhadap	 kontrak	 terhadap	
NAC	 yang	 seharusnya	 berakhir	 pada	 2027	
dan	 EDC	 pada	 2024.Menteri	 BUMN,	 Erick	
Thohir, 	 mengatakan	 e� is iensi 	 harus	
dilakukan	dalam	kondisi	pandemi	COVID-19	
yang	 masih	 berlangsung	 hingga	 saat	 ini.	
Untuk	 itu,	 penyelesaian	 kontrak	 sewa	
pesawat	 Bombardier	 CRJ	 1000	 tersebut	
menjadi	bentuk	e�isiensi	bagi	perusahaan.

"Dari	 data-data	 dapat	 disimpulkan	
bahwa	Garuda	Indonesia	menjadi	salah	satu	
perusahaan	penerbangan	yang	leasing	cost-
nya	 paling	 tinggi	 di	 dunia,	 yaitu	 sebanyak	
27%.	 Karena	 itu, 	 saya	 dengan	 tegas	

Aroma	Suap								(dari	hal	1) Kasus	suap	tersebut	telah	ditangani	oleh	
Komisi	 Pemberantasan	 Korupsi	 (KPK)	 dan	
juga	 tengah	 dilakukan	 investigasi	 oleh	
Serious	 Fraud	 Of�ice	 (SFO)	 terhadap	
produsen	pesawat	asal	Kanada	tersebut.

"Tentu	keputusan	ini	ada	landasannya,	kita	
tahu	bagaimana	kami	mempertimbangkan	tata	
kelola	 perusahaan	 yang	 baik	 transparan	
akuntabilitas	 dan	 profesional	 dimana	 juga	
melihat	 dari	 keputusan	 dari	 komisi	 pem-
berantasan	 korupsi	 Indonesia	 dan	 juga	
penyelidikan	serius	fraud	dari	Inggris	terhadap	
indikasi	 pidana	 suap	 dari	 pihak	 pabrikan	
kepada	oknum	pimpinan	Garuda	saat	proses	
pengadaan	pesawat	tahun	2011,"	jelas	dia.

Sementara	 itu,	 manajemen	 Garuda	
mengatakan	 rugi	 US$	 30	 juta	 atau	 setara	 Rp	
418,78	 miliar	 (dengan	 asumsi	 kurs	 Rp	
13.959/US$)	per	tahun	karena	mengoperasikan	
pesawat	Bombardier	jenis	CRJ	1000.

Rugi	Miliaran

Direktur	 Utama	 Garuda	 Indonesia	 Irfan	
Setiaputra	mengatakan	operasional	pesawat	
tersebut	 mengakibatkan	 kerugian	 bagi	
perusahaan	sebesar	US$	30	 juta	per	tahun.	
Belum	 termasuk	 biaya	 sewa	 pesawat	 yang	
senilai	US$	27	juta	per	tahun	atau	Rp	376,91	
miliar.	Artinya	beban	yang	harus	ditanggung	
Garuda	setiap	tahun	Rp	795,69	miliar.

"Jadi	 memang	 tidak	 dapat	 dipungkiri	
selama	7	tahun	dioperasikan	ini	setiap	tahun	
secara	 rata-rata	 mengalami	 kerugian	
penggunaan	pesawat	CRJ	 lebih	dari	US$	30	
juta	dolar	per	tahun.	Sedang	sewanya	US$	27	
juta.	 Jadi	 setiap	 tahun	 Garuda	 keluarkan	
sewa	US$	27	juta	untuk	12	dan	rugi	lebih	dari	
US$	30	juta,"	kata	Irfan	saat	konferensi	pers,	
Rabu	(10/2).	

Dia	menyebutkan	dengan	mengembalikan	
pesawat	ini,	maka	dalam	beberapa	tahun	ke	
depan	 perusahaan	 akan	 menghemat	 biaya	
sebesar	US$	220	juta.Irfan	dalam	siaran	pers	
yang	 disampaikan	 Kementerian	 BUMN	
mengatakan	 Garuda	 Indonesia	 sedang	
menunggu	jawaban	dari	EDC	atas	penawaran	
perusahaan 	 untuk 	 melakukan 	 cash	
settlement	 sebesar	 UDS	 5	 juta	 dari	 total	
kewajiban	Garuda	Indonesia	sebesar	USD	46	
juta	untuk	6	pesawat	dengan	jenis	yang	sama.

"Saat	 ini,	 proses	 negosiasi	 dengan	 EDC	
masih	 terus	 berlangsung.	 Apabila	 hal	
tersebut	disetujui	EDC,	maka	6	pesawat	CRJ	
1000	 tersebut	 akan	 digunakan	 seoptimal	
mungkin	 untuk	 mendukung	 operasional	
Perusahaan,"	ujar	Irfan.

Selama	8	tahun	beroperasi,	penggunaan	
Bombardier	CRJ	1000	menciptakan	kerugian	
yang	 cukup	besar	untuk	Garuda	 Indonesia.	
I r fan 	 menambahkan , 	 apab i la 	 te tap	
digunakan,	 potensi	 kerugian	 yang	 muncul	
akan	lebih	besar.

O l eh 	 ka rena 	 i t u , 	 me sk i pun 	 ada	
konsekuensi,	 Irfan	 menegaskan,	 pihaknya	
siap	 menanganinya	 secara	 profesional.	
"Pemberhentian	 secara	 terpihak	 akan	
menciptakan	 konsekuensi	 terpisah,	 kami	
siap	untuk	menangani	konsekuensi	tersebut	
secaraa	profesional,"	tandas	Irfan.(ist,ins)

mendukung	 Manajemen	 Garuda	 untuk	
mengembalikan	12	pesawat	Bombardier	CRJ	
1000	dan	mengakhiri	 kontrak	dengan	NAC	
yang	 memang	 jatuh	 temponya	 pada	 2027	
nanti,"	ujar	Erick	saat	konferensi	pers	virtual	
bersama	media,	Rabu	(10/02).	

Sebagai	 informasi,	 dari	 18	 armada	
Bombardier	 CRJ	 1000	 yang	 dioperasikan	
Garuda	 Indonesia	 saat	 ini,	 sebanyak	 12	
armada	 menggunakan	 skema	 operating	
lease	 dari	 lessor	 NAC	 (Nordic	 Aviation	
Capital)	 -	 perusahaan	 lessor	 pesawat	 yang	
berbasis	di	Denmark.

Sementara	 i tu , 	 6 	 armada	 lainnya	
menggunakan	skema	�inancial	lease	dengan	
penyedia	 �inancial	 lease	 EDC	 (Export	
Development	Canada)	dari	Kanada.

Masa	 sewa	 12	 armada	 Bombardier	 CRJ	
1000	milik	 NAC	 tersebut	 adalah	 12	 tahun,	
dimana	 delivery	 armada	 dilakukan	 pada	
tahun	2012-2015	sehingga	pesawat	terakhir	
yang	 diterima	Garuda	memiliki	masa	 sewa	
hingga	2027.	Di	sisi	lain,	6	armada	CRJ	1000	
memiliki	kontrak	10	tahun	dengan	periode	
jatuh	tempo	hingga	2024.

Kurang	 sesuainya	 jenis	 dan	 spesi�ikasi	
pesawat	 Bombardier	 CRJ	 1000	 dengan	
market	 Indonesia	 mengakibatkan	 kinerja	
komersial	 yang	 tidak	 optimal.	 Untuk	
memperoleh	 biaya	 sewa	 yang	 terbaik	 dan	
relevan	 dengan	 kondiri	 Perusahaan	 dan	
pasar,	 negosiasi	 telah	 dilakukan	 dengan	
pihak	lessor	sejak	awal	tahun	2020	lalu.

Dari	 hasil	 negosiasi,	 terdapat	 beberapa	
kewajiban	 yang	 perlu	 dipenuhi	 Garuda	
untuk	 melakukan	 early	 termination,	
t e rmasuk 	 d i 	 d a l amnya 	 me l akukan	
pembayaran	 early	 termination	 fee	 dan	
pemenuhan	 kondisi	 redelivery	 pesawat	
secara	teknis.

Namun, 	 hingga	 Garuda	 Indonesia	
memutuskan	untuk	stop	operasi	armada	CRJ	
1000	pada	1	Februari	2021,	penawaran	early	
payment	oleh	Garuda	Indonesia	tidak	dapat	
diterima/tidak	 dapat	 disetujui	 oleh	 pihak	
lessor.	Hal	ini	menjadi	landasan	Perusahaan	
memutuskan	 secara	 sepihak	 kontrak	 sewa	
pesawat	12	armada	Bombardier	CRJ	1000.

"Selain	 itu, 	 bagaimana	 kami	 juga	
mempertimbangkan	tata	kelola	perusahaan	
yang	 baik,	 transparan,	 akuntabilitas,	 dan	
profesional,	dimana	melihat	keputusan	KPK	
dan	 Serious	 Fraud	 Of�ice	 (SFO)	 Inggris	
terhadap	 indikasi	 pidana	 suap	 dari	 pihak	
pabrikan	 kepada	 oknum	 pimpinan	 Garuda	
saat	 proses	 pengadaan	 pesawat	 CRJ	 1000	
tahun	2011	lalu.	Jadi,	poin-poin	inilah	yang	
menjadi	landasan,"	tandas	Erick.

Di	sisi	lain,	untuk	6	armada	CRJ	1000	yang	
saat	ini	dioperasikan	dengan	skema	�inancial	
lease , 	 Garuda 	 Indones ia 	 juga 	 te lah	
mengupayakan	 langkah	 negosiasi	 bersama	
EDC	 dengan	 mekanisme	 early	 payment	
settlement	 sesuai	 dengan	 kemampuan	
perusahaan.

Erick	 juga	 mengatakan	 pertimbangan	
lainnya	 adalah	 karena	 adanya	 indikasi	
pidana	suap	yang	dilakukan	oleh	produsen	
pesawat	 tersebut	 kepada	 manajemen	
Garuda	saat	ini	proses	pembelian	dilakukan.

H A R I A N



NOW!!!
Hal	02		|		Kamis,	11	Februari	2021

H A R I A N

www.lenteratoday.comwww.lenteratoday.com

Picu , WHO Tak Temukan Kemarahan
Asal Corona di Wuhan 

"Tampaknya	 sangat	 jarang	 (makanan	
beku	 sebagai	 sumber	 virus	 corona),	 dan	
menjadi	 sumber	 penularan	 tampaknya	
sangat	 jarang,"	 katanya	 pada	 31	 Januari,	
seperti	dilaporkan	Wall	Street	Journal.

Sementara	 itu,	 pasar	 Makanan	 Laut	
Huanan	 telah	 lama	 dianggap	 sebagai	
tersangka	utama	bagaimana	virus	mungkin	
telah	 membuat	 lompatan	 zoonosis	 dari	
hewan	ke	manusia.

Kelompok	 pertama	 kasus	 virus	 corona	
terdeteksi	 di	 sana,	 dan	 pasar	 basah	 ini	
dikenal	 sebagai	 sarang	 kemungkinan	
infeksi.Dan	 tak	 lama	 setelah	 penyebaran	
penyakit,	 pejabat	 di	 Cina	 memberlakukan	
larangan	 nasional	 atas	 pembelian	 dan	
penjualan	hewan	liar	di	pasar,	restoran,	dan	
tempat	pengecer	lainnya.

UHAN	 -	 Penemuan	 Organisasi	WKesehatan	 Dunia	 (WHO)	 terkait	
penyelidikannya	 di	 Cina	 tentang	

asal	usul	virus	Covid-19	memicu	kemarahan.	
Melansir	 The	 Sun,	 Rabu	 (10/02)	 dalam	
konferensi	 pers	 tentang	 asal-usul	 corona	
yang	 berlangsung	 hampir	 tiga	 jam,	 banyak	
pertanyaan	yang	muncul	daripada	 jawaban	
yang	ditawarkan	oleh	tim	WHO.

WHO	pun	dituduh	menutup-nutupi	hasil	
penyelidikan	karena	tidak	adanya	penemuan	
terobosan	yang	ditawarkan	setelah	sepuluh	
ilmuwan	 menghabiskan	 14	 hari	 dalam	
kunjungan	ke	situs-situs	utama	di	Wuhan.	

Untuk	diketahui,	WHO	mendukung	teori	
Cina	 bila	wabah	 asli	 Covid	 pada	Desember	
lalu	bisa	jadi	dipicu	oleh	virus	yang	terbawa	
pada	 makanan	 beku.	 Bahkan	 WHO	 telah	
sepenuhnya	 menolak	 teori	 kebocoran	
laboratorium	sebagai	hal	yang	'sangat	tidak	
mungkin'	dan	tidak	layak	untuk	diteliti	lebih	
lanjut.

Cina	 sebelumnya	 mengklaim	 virus	 itu	
ditemukan	 bersembunyi	 di	 barang-barang	
beku	dari	Ekuador,	Brasil,	dan	Australia.Klaim	
Cina	 tersebut	 dinilai	 sebagai	 upaya	 untuk	
mengalihkan	 perhatian	 dari	 penanganan	
pandemi	sendiri	sehingga	virus	menyebar	ke	
seluruh	 dunia.	 Beberapa	 minggu	 yang	 lalu,	
WHO	meragukan	klaim	ini.	

Ketua	Tim	WHO	Dr	Peter	Ben	Embarek	
mengatakan,	 pihaknya	 masih	 berupaya	
untuk	mengidenti�ikasi	 asal-usul	 virus.	 Dia	
juga	 bilang,	 penyelidikan	 masih	 terus	
berlangsung	 dan	 mengakui	 tim	 telah	
menemukan	 informasi	 baru.	 Akan	 tetapi,	
penemuan	 itu	 belum	 secara	 dramatis	
mengubah	gambaran	soal	wabah.

Virus	 itu	 pertama	 kali	 diidenti�ikasi	
setelah	 seorang	 pasien	 tertular	 di	 Pasar	
Makanan	Laut	Huanan	sekitar	406	hari	yang	
lalu.	 Penyelidikan	 WHO	 mengungkapkan,	
pasar	yang	dianggap	sebagai	 titik	nol	virus	
itu	sekarang	diragukan.

The	Sun	memberitakan,	kesimpulan	dari	
laporan	 tersebut	 juga	 tampaknya	 sesuai	
dengan	banyak	klaim	palsu	yang	sebelumnya	
dibuat	 oleh	 Cina	 selama	 setahun	 terakhir	
ketika	 berusaha	 mengalihkan	 kesalahan	
mereka	atas	penyebaran	Covid-19.

Dr	Ben	Embarek	beberapa	hari	 yang	 lalu	
juga	mempertanyakan	kemungkinan	tersebut.	
Akan	 tetapi,	 pada	 saat	 konferensi	 pers,	 dia	
mendukungnya	dan	menyerukan	penyelidikan	
lebih	lanjut	tentang	kemungkinan	tersebut	saat	
dirinya	muncul	bersama	mitranya	dari	Cina	di	
Wuhan.

Kondisi	 sempit	 dan	 tidak	 sehat	 dengan	
banyak	spesies	yang	saling	berjejalan	di	pasar	
basah	diyakini	memicu	mutasi	virus	yang	cepat	
saat	mereka	melompat	dari	hewan	ke	hewan	
sebelum	akhirnya	menginfeksi	manusia.

Profesor	 Liang	Wennian,	 pemimpin	 tim	
Cina,	 mengesampingkan	 pasar	 sebagai	
sumber	asal	virus	karena	dia	menilai	Covid	
berasal	dari	 tempat	 lain	selain	Wuhan.Para	
ahli	 menambahkan	 bahwa	 mereka	 'tidak	
tahu'	peran	pasti	 dari	Pasar	Makanan	Laut	
Huanan	 Wuhan	 terkait	 asal	 mula	 virus,	
karena	para	pejabat	juga	menemukan	kasus	
Covid	awal	di	antara	orang-orang	yang	tidak	
memiliki	hubungan	dengan	pasar.

Kelelawar	asing	juga	sedang	diselidiki	sebagai	
kemungkinan	 asal	 usul	 Covid.	 Profesor	 Liang	
mengatakan,	tidak	ada	kelelawar	di	alam	liar	di	
Cina	 yang	 ditemukan	 membawa	 virus	 yang	
mungkin	telah	bermutasi	menjadi	Covid-19.

Tim	 yakin	 virus	 itu	 berasal	 dari	 hewan	 -	
kemungkinan	kelelawar	atau	trenggiling	-	tetapi	
inang	 perantara	 yang	 memungkinkannya	
melompat	 ke	 manusia	 'belum	 diidenti�ikasi'.	
Marion	 Koopmans,	 ahli	 virologi	 Belanda	
dalam	 tim	 tersebut,	 mengatakan	 beberapa	
hewan	 di	 pasar	 rentan	 atau	 diduga	 rentan	
terhadap	 virus	 tersebut,	 termasuk	 kelinci	
dan	tikus	bambu.	(ist,sun)

USA INDIA BRAZIL RUSSIA UK FRANCE SPAIN ITALY TURKEY GERMANY

SEMBUH 17,639,217 10,559,604 8,523,462 3,493,886 1,983,650 235,717 0 2,149,350 2,437,382 2,073,100

MENINGGAL 479,772 155,280 233,588 77,598 113,850 80,147 63,061 92,002 26,998 63,271

JUMLAH KASUS 27,799,946 10,858,200 9,602,034 3,998,216 3,972,148 3,360,235 3,005,487 2,655,319 2,548,195 2,302,051
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tertinggi per 10 februari 2021


	1.pdf
	2.pdf
	3.pdf
	4.pdf
	5,2.pdf
	6.pdf
	7.pdf
	8.pdf
	9.pdf
	10.pdf
	11.pdf
	12.pdf

